

ご挨拶

大変ご無沙汰しております。滝本です。

約2年間の産休育休をとらせていただいておりますが、9/19より復帰いたしました！

あっという間に子どもは4歳と2歳になり、

成長はもちろんとても嬉しいですが、ちょっぴり寂しい気持ちも…。

月日が経つのは早いですね。

新生活に家族みんなでバタバタしていますが、娘は『母ちゃん、モーモーのお仕事、がんばってね！！〇〇も幼稚園がんばるよ』と言ってくれ、お友達との生活を楽しんでいるようで一安心。毎朝保育園に着くと、『ちがう…ちがう！』と半泣きの息子も、園でたくさん刺激をもらい言葉が増えてきて、舌つらずなお喋りに癒されています。

久しぶりの仕事は、すっかりまわらなくなってしまった頭に重くなった身体をひきずりながら、なんとか、といった状態ですが、私でも働ける環境を整えてくれた会社と同僚、『おかえり〜！』と温かく迎えてくださる農家の皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。

しばらくは日中のみの勤務となりますが、早くお役にたてるよう勉強していきます。

ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、またよろしく願います。



滝本裕香（旧姓 松下）